

# MANIFESTATION AU CEP «André PRIETO a chanté Jean Ferrat»

Dauphiné Libéré : dimanche 3 avril 2011



## SAINT-PÉRAY

### André Prieto a chanté Jean Ferrat

■ "Les cerisiers", chantés par Jean Ferrat, étaient en fleur vendredi soir pour accueillir André Prieto au Cep du Prieuré. Entouré de 4 musiciens - ses enfants Nathalie, Brice, Eric, puis Rémi - ce chanteur occitan a empli pendant 2 heures la salle du Chai des airs et textes de Ferrat. Ponctué d'anecdotes sur la vie de l'artiste disparu, le concert a emmené le public sur les traces de Ferrat, de "La montagne" ardéchoise jusqu'à "Santiago de Cuba", en passant par le Chili de Pablo Neruda, sans oublier les incontournables références au poète Aragon.

## Jean Ferrat

### "Dans le silence de la ville"

Ils étaient plus de 150 à avoir répondu à l'invitation de Cherifa et Roger Varenne ce samedi. Les liens affectifs tissés au long des années avec les musiciens intervenant au camping de Ville-neuve de Berg d'abord puis de Cruas ensuite sont indéfectibles. C'est à ce titre qu'Alain Prieto en petite formation est venu parler de et chanter Jean Ferrat. "Sans la moindre arrière pensée de récupération" devait-il affirmer en reprenant un répertoire qu'il connaissait sur le bout des doigts, sur le bout des cordes. Tout ce qu'il y a de mieux dans ce répertoire de "Ma France" à "Santiago de Cuba" en passant par les incontournables textes d'Aragon merveilleusement mis en musique par le talent tout empreint d'humilité de l'Antraïgain.



Un concert "Ferrat" au pied d'une fresque inaugurée en présence du chanteur et réalisée par Jean Saussac, maire d'Antraïgues, durant le mandat duquel Jean Ferrat était adjoint aux festivités.

Et pour que souvenir rime avec solidarité, les recettes de la buvette, confiée pour la circons-

tance au Secours populaire français, sont allées aux victimes du tsunami du Japon.